Liebe Kinder, Sorgeberechtigte und Mitglieder der Lutte-Gemeinschaft,

wir melden uns nach den Herbstferien zurück und wollen in diesem Newsletter vom Oktober und unseren Ferien in der Betreuung berichten. Wir hoffen, Sie hatten einen schönen Start in den Herbst und erholsame Ferien.

Das gesamte Team vom Nachmittag und ich wünschen viel Spa β beim Lesen. Eure Yona Thielpape

Die neuen Vorschulkinder haben sich in der Schule sowohl am Vormittag als auch am Nachmittag eingelebt. Sie haben die letzten Sonnenstrahlen genossen und das Wilde Land und den Schulgarten entdeckt. Mit den dort gefundenen Blättern haben sie viele kreative Bilder kreiert.

Vor den Ferien hat der 1. Jahrgang eine fröhliche Herbst-Party gefeiert, welche für viele strahlende Gesichter und super Stimmung gesorgt hat. Es gab ein Buffet, mit vielen herbstlichen Leckereien und kleinen Snacks. Frau Embaló hat die Kinder passend zur Party geschminkt und es gab eine große Tanzfläche mit toller Musik und bunten Lichtern.

Zur Einschulung haben die Kinder vom SVE eine Wasserflasche geschenkt bekommen, sodass wir am Nachmittag im Kunstraum mit der Gestaltung der Flaschen, sowie dem Malen von Bildern beschäftigt waren. Die Kinder konnten sich unterschiedliche Acrylfarben aussuchen und mit ihnen die Flaschen bemalen.





In Jahrgang 2 freuen wir uns immer auf die Freitage, denn das Wochenende steht bevor und wir unternehmen besonders coole Aktionen. An einem Freitag vor den Ferien haben wir Brennnesselchips gemacht. Wir haben zuerst im Wilden Land Brennnesseln gesammelt, danach die Blätter mit Öl in der Pfanne frittiert. Wichtig dabei ist es, die Blätter vorher nicht abzuwaschen, sonst gibt es zu viel Gespritze. Die frittierten Blätter können danach noch mit Salz oder anderen Gewürzen nach Belieben gewürzt und dann gegessen werden. Beim Pflücken sollte man bei den Brennnesseln aufpassen, aber nach dem Frittieren sind die Brennesselhaare harmlos.

Der 2. Jahrgang freut sich über einen wunderschönen Herbstblick aus dem zweiten Stock, sammelt Blätter für kreative Herbstbilder und baut Kappla-Türme bis in die Wolken. Die Kinder aus der 2d gehen total gerne zu den offenen Angeboten, wie Schach und Yoga.

In den letzten Wochen haben die 3. KlässerInnen mit voller Begeisterung den Herbst und Halloween vorbereitet. Die Kinder haben Halloween-Bilder, sowie bunte Herbstblätter gemalt. Auf dem Schulhof haben wir Blätter gesammelt und deren Formen gemalt. Ein besonderes Highlight war unsere kleine Tanzparty mit Halloween Musik. Alle hatten viel Freude daran!

Die Lama Klasse hat gemeinsam viele Plakate gestaltet und mit unseren neuen, leuchtenden Farben gemalt. Die Pinguine sind ein tolles Team. Sie spielen gemeinsam Fußball und werden vom Spielrand angefeuert. So ein schönes Miteinander!

Die Herbststimmung ist auch im 4. Jahrgang angekommen, aber die Kinder sind vor allem mit den Veränderungen beschäftigt, welche das neue Schuljahr mit sich bringt.







Aus den Herbstferien

Die Herbstferien waren voller schöner Erlebnisse und spannender Ausflüge. In der ersten Woche besuchten wir das Museum für Kunst und Gewerbe. Dort erfuhren wir bei einer Führung spannende Geschichten zu den Kunstwerken. Am Donnerstag ging es in den Park Sternschanze, wo wir Fußball und Tischtennis spielten und eine große Rutsche hinunterrutschten. An unserem Kinotag schauten wir den Film "Mein Nachbar Totoro" – die Kinder waren so begeistert, dass sie danach Totoro-Zeichnungen machten und spielten, als wären sie Totoro!

Der 2. Jahrgang hält den Schulhof frei von Laub und kreierte dafür ein passendes Fahrzeug. Außerdem bringen sie mit Sprühdosen weitere Farben in den Herbst.

Zusätzlich machten die 3. und 4. KlässlerInnen einen Ausflug ins Planetarium und Iernten viel über das Sonnensystem. Wir bastelten Kürbisse und backten gruselige Halloween-Kekse, die super lecker waren.



In der zweiten Ferienwoche ging es für die Vorschule und den 1. Jahrgang für einen Lego-Workshop ins Tibarg-Center. Die Kinder konnten mit einem IPad ein Riesenrad aus Legosteinen bauen. Das Highlight: Es bewegte sich, leuchtete in bunten Farben und machte sogar Geräusche – ein Riesenspaß für alle!

Passend zu Halloween haben wir mit den Kindern gruselige Umhängetaschen gebastelt. Mit Papptellern und Bändern entstanden Fledermäuse, Kürbisse und Gespenster.

Die älteren Kinder haben in der zweiten Ferienwoche Chips selbst hergestellt. Jedes Kind konnten die Chips nach Belieben würzen und im Ofen knusprig backen. Die haben richtig gut geschmeckt! Ein ganz besonderes Erlebnis war der Ausflug in den alten Bunker in Altona, der bald abgerissen wird. Jedes Kind bekam am Eingang eine Taschenlampe und dann ging es los durch die dunklen Etagen. Wir lernten viel über die Geschichte des Bunkers und spielten im Dunkeln Verstecken - das war fast wie an Halloween! An den Wänden leuchteten UV-Streifen, an denen die Kinder bunte Nachrichten schreiben konnten. Zum Andenken haben wir noch Bilder für den Bunker gemalt.

Zum Kinotag wurde unser Gruppenraum in einen "Kinosaal" verwandelt. Gemeinsam bereiteten wir Snacks vor und machten es uns gemütlich. Vor dem Film hatten wir eine kleine Lesestunde in der Bibliothek zum Thema Zirkus und bastelten Sensory-Bags, bei welchen Gefrierbeutel mit Glitzer, Quinoa, Duschgel und Garben zusammen gemischt wurden. Die Kinder hatten dabei viel Spa β und haben viel experimentiert.

Es waren aufregende Herbstferien mit vielen besonderen Momenten!



Wer ist...?
Skadi Johannsen
Duale Studentin



Ich bin Skadi Johannsen, studiere Soziale Arbeit dual und bin seit August 2024 an dieser Schule.

In der Ferienzeit haben mir vor allem die Ausflüge sehr viel Spa β gemacht. Dadurch konnte ich mit den Kindern tolle Erfahrungen sammeln und hatte einen guten Start.

Eine Herausforderung sehe ich darin, bei den unterschiedlichen Bedürfnissen und Interessen der Kinder, allen gerecht zu werden.

Es freut mich sehr, die Entwicklung der Kinder mitzuerleben und sie auf ihrem Weg zu begleiten. Es ist schön zu sehen, wie kreativ die Kinder sind und wie viel wir voneinander lernen können.

Ich freue mich auf die kommende Zeit!

Liebe Grüße

Skadi Johannsen

Der kleine Knobelspaß Welches Obst bin ich?



Ich bin rund und klein, meine Farbe ist meistens rot, aber es gibt mich auch in grün oder gelb, ich habe einen kleinen Stiel und man findet mich manchmal im Kuchen oder als Saft.

lefpA :gnusöL

Kontakt

https://lutterothschule.hamburg.de/